



at 6:00

Mónica Norma

Acta Número 412
Sesión Ordinaria que celebra la honorable
Corporación municipal del municipio de
Santa Cruz de Lempira - hoy
días lunes 03 de Agosto del año 2021.

Siendo las 11:00 p.m. Contando con la presencia
de vice alcalde Edna Jaqueline Lopez y de los
regidores por su orden; Jose Edmés Munoz,
Walter, Orlando Vazquez, Jose Francisco Hernandez,
Edwin Angelis Pineda, Tns Yessica Gonzalez, Jose
Carlos Sacristan Miranda. - En ausencia del
Señor Alcalde por motivos de Salud. - Ante la
presencia de la Secretaria quien da fe y autoriza
- Se desarrolló la siguiente agenda:

- 1.- Comprobación de Quorum.
- 2.- Aertura de la Sesión, se presentó la
mayoría de la Corporación municipal
- 3.- Oración a Dios, dirigida por Angelis
Pineda.
- 4.- Bienvenida, la vice alcalde dio
la Bienvenida.
- 5.- Discusión y aprobación
del acta anterior.
- 6.- Participación. La
vice alcalde Edna Jaqueline Lopez. Informó
sobre el proyecto de pavimentación que se está
haciendo, a través del Gobierno Central. - manifestó
que por problemas de conducción de las aguas
negras, - se realizaron excavaciones para colocar tubería
y alcantarillas con sus respectivas cabezas, ya
que solo habían enterrado sin coloar la tubería.
Esto va ser la función del municipio, para
poder realizar este proyecto de pavimentación.

copia

Informe que se está ejecutando los puntos de 333
Cerrojal pojitos y Lindos como limpia

También Tindur, Lindos y San José, Condellán.

Regidor Walter Vasquez manifestó sobre las Ampliaciones,
Se anexó que Proyectos se están ampliando.

Solicitud informe sobre la inversión del año, solicita
una Sesión extraordinaria para el día 13 de agosto.

Regidor Trns Yessica Gonzales, manifestó sobre el
Techo del Centro Basico de San Pedro.

Regidor Walter Vasquez, manifestó en el Área de
Educación que Santa Cruz, no aparece en el listado
y sobre el Centro educativo de San Pedro,
manifestó que la reparación quede bien Seguro
y que los padres tengan Punto de su Punto.

Vice alcalde Edna Jacqueline Lopez, manifestó que
todo se lo dejan para la alcaldía, los padres
de familia tienen cuidar y actuar cuando hoy
un problema. — Reg. Jur. Walter Vasquez, manifestó
sobre los rostros contactados y si existió el CONOC
manifestó que Director Municipal tiene que comunicar
en hora acompañamiento. — manifestó Sobre una
Solicitud Comunitaria de Jocomeo, que la Casa
Comunal, que funcionaba como Centro de votación
esta deteriorada, necesita la madera, para arreglar
el techo. — Manifestó sobre los ejecutores de
los proyectos y citaciones. — Vice alcalde

Edna Jacqueline Lopez, manifestó que es bueno que
se reg. Jose Uayan A Supervisor los proyectos
que la Caja de la mujer, la Alcaldía es lo mal
hecho. — Reg. Jur. Francisco Hernandez, manifestó
que según documento donde está la Caja de la mujer
y CUPRESAN son de la Iglesia. — Informó que
en forma limpia la vacunación sobre covid

se ha coordinado con Dr. de Barrio Nuevo y
promotores. — Manifestó que se reunió con
Bultón Vasquez, con el CODECO. de forma limpia

y linderos para el proyecto del puente
no hay paso, por la construcción de los
dos puentes. - Unos 200 mts como veedores
de la fundición de linderos ya impenetrables
a su barrio. - Walter Vasquez solicitó
inventario del material que hay en linderos.

→ Pocento solicitó económica para la
compra de pintura, para la iglesia Católica
es posible que el 05 de Agosto se realicen
por noche. - Regidora Cecilia Argelén
Pineda. Preguntó sobre el Censo del Centro
Básico. y que hay que tener informe para
el 15 del establecimiento de acuerdo en San Pedro de

Regidor Francisco Hernández, manifestó que
el compromiso de poner el Alberca y un
refugio. - Regidores Luis Yerena González, manifiestó
que es un festivo que es bien complicado con el estado del
Centro Básico. - Regidora Argelén manifestó
que seguirá proceso de enseñanza en linderos
y que las UCS rompieron los puentes y se roba
material de enseñanza. - Solicitó apoyo
del Director de Justicia. - Concluyó Caja de
la Mujer manifestó que el 14 de Agosto van
a tener reunión, se va plantear el problema de la
Alberca. - Regidor Francisco Hernández manifestó
que murieron 2 personas de ferrocarril en
la misma muerte natural. - Regidor Cecilio
Bográn Miranda. Agradeció el apoyo con
el transporte para el traslado del Abuelo
Cafetalero, se benefició 272 productores
con 1814 quintales de fertilizante. manifestó
sobre el puente del Laintal se está trabajando

y el proyecto de la carretera también. - No se
le había informado. - manifestó que se
trabajó en la calle de San José, junto
a los Viveros. - en la Troncal se fueron 14 horas

7.- La honorable Corporación municipal, apruebo
transfiero entre cuenta de funcionamiento
para Tasa de Seguridad del Poblacional.

EXP CUENTA	DESCRIPCION	DEBITO	CRÉDITO
080000000100 33100 110010	producto de papel y cartón	5,000.00	0.00
0300000001000 37210 11-001-01	Tasas	0.00	5,000.00
(Total)		5,000.00	5,000.00

8.- Se manifestado en el punto anterior, fue por
el Regidor Francisco Hernández (lo indicó
con la flecha).

9.- NO habiendo mas que acuerdo se cierra
la Sesión y se Firma lo que consta



Francisco Hernandez



Walter



Iris Gonzalez

Mano Norma



Acta Número 413

Sesión Ordinaria que celebra la honrada
Ible Corporación municipal del municipio
de Santa Cruz, Lempira - Hoy día 19 de
agosto del año 2021- Se dio las 4:00 pm
Con presencia de la vice alcaldesa Edna
Jacqueline Lopez y de los Regidores por la
orden: José Edmundo Muñoz, Walter Ovidio
Vasquez, José Francisco Hernández, Ezequiel
Argelio Pineda, Luis Venia González,
José Cecilio Jacinto.. En ausencia del
alcalde municipal por motivo de Salud.

Ante la presencia de la Secretaria quien
da fe y autoriza.. Se desarrollo la siguiente
Agenda: 1.- Comprobación de Quorum
2.- Apertura de la Sesión, 3.- Oración
a Dios, Dirigida por Ma Juana González
de la UMM. 4.- Bienvenida, por la
vice alcaldesa Edna Jacqueline Lopez.
5.- Discusión y aprobación del Acta anterior
6.- Participación.

Se le dio participación a Cindy Paola
Alvarado Técnico de PROMUCHIMA, Socializó
a la Corporación municipal, el Plan de
Acción con enfoque al Cambio Climático
e Inclusión Género.. Un plan de Acción
municipal para reducir el impacto de los
impulsadores de la degradación y deforestación.
- El Regidor Walter Vasquez manifestó
que no se le dio importancia estos planes
de acción (vivero municipal).- Cindy Alvarado
manifestó que se necesita el apoyo para
mejorar o mantener el vivero municipal.

El técnico de la UMA Marcos Pérez manifestó
que se aplicó la Semilla, no germinó todos
Cindy Alvarado manifestó que lo desventajoso

es no tener cercado el vivienda - el Regidor Galman
Monoz, manifiesto Somos un municipio Bendito
aveces es la falta de conciencia - la población
dice Ser vigilante, de lo que sucede en las comunidades. - Cindy Alvarado manifiesta que si va
implementar metodologías en los controles
educativos, para fortalecer una apropiación
los espacios. - Capacitaciones en Educación Ambiental
Regidor Francisco Hernandez, manifiesto que es importante
de acuerdo al plan de acción, preguntó que hiramiento,
Se libetinos para el trabajo - Cindy Alvarado
azadón para hacer Barrios vivas - Regidor Francisco
manifestó que en la Capacitaciones de grupo de mujeres
Se les lleva a los esposos cambios. - Ciudadanía
Matrias manifestó que al trabajar Tradicional
mundo, no se avanza, pero cuidando el Suelo.

Participación de Corporación Municipal
Vice alcalde Edna Jacqueline Lopez, informó que a
la fecha se ha recibido en transferencia el
Primer trimestre Trifomio a la Corporación
municipal que ya se entregó el informe del
Segundo trimestre - Participación del
Doctor de Justicia Bruno Hernandez
manifestó que el día 11 de Junio fue hace
una inspección en la montaña de Comayor
por el Pase de Talavera de Bosque, la denuncia
fue interpuesta en Gacetas limpia. - Gref
ICF solicitaron una constancia, que si la
de forestales estaba en Territorio de Santa Cruz.
También manifestó a la Corporación que
tenía denuncia de aguacardíos y cigarros
se decomiso con la policía. manifiesto que
hubo una denuncia sobre el avance de un circo
en el Perote - manifestó que hoy que promover
en las comunidades de la linea territorial
con los deportes. - En pugna Salieron

340 a chapear y han avanzado bastante al punto
Cruz Regidura Angelis Pinero, pregunta
Sobre el Perfil del Estadio del grupo
de San Pedro. - q del Techo del centro
Basico de San Pedro. Regidor Jose Edman
Monoz, informa que si ha escrito vacunando
q mayores de 35 años - Para la Jornada
de VACUNACION vienen 300 chs.

Tambien informa que ya esta la Ualwa
para las embarazadas - Tambien manifiesto
que la gente habla demasiado en esta
temporada - hay señalamiento fuertes. -
Con los proyectos hoy qel notificas. - Si
se pude qel hacerlo en su momento
hay qel rendir cuenta - como regidores
si ha reconocido cuando se hacen los
proyectos. - Con la Calle de pajopaj,
manifiesto qe si hoy fundos qe se hagan.

Regidor Francisco Hernandez Algracero
los Díos, por una reunión mas. - Manifiesto
que ya se empieza el puente en Loma Limpia.
manifiesto qe se vino una avalancha de frío
y complicó mas para la ejecución del proyecto
de llevar un telón ferroviario Selecto
en Loma Limpia se ha vacuando y tambien
Q embargada. - Manifiesto qe es responsabilidad
de la Comunidad Martinez la linea
de límite. - En el Caso del Perol, hoy
se revisaron documentos, medir de acuerdo a
a los medidas - hoy qe estricto con el licitante
Regidor Walter Vasquez, manifiesto qe hoy
qe ha hecho una ~~chapeo~~ acuerdo para
la chapeo y darse publicado.

Manifiesto sobre los postes de energía electrica
en Condibanda. Se estan pudiendo. - Con lo
que el proyecto de manejo obra no calificada

hay que proyectar, hay que conformar, Comitib. 341
Cada proyecto del puente, en lo malo y en lo
que su puestado y no se sabe cuento. Si esto pagando
informe que recibes a la institución GOAL
Junto con la vice alcaldesa, viene un beneficio
para familia vulnerable, - Tienen 300 beneficios
en el municipio - Si una Comisión por Rama protago-
niza aldea de Candelaria 100 beneficios,
Se va levantar encuesta, Se va "transferir" en efectivo
350 dolares se hace entrega en dos partes.
Viene a través de donaciones de Estados Unidos
Solicitud 10 voluntarios, para levantar encuestas
Regidora Trini Tessera González, solicita la
información solicitada, para brindar mejor infor-
mación - Agilizar la solicitud del Centro Básico
y lo del Barrio Buena Vista -

Vive Alcalde Edna Jaqueline López, manifiesta
que no sabe de la ONG GOAL, les recibió
en la casa, pidieron hablar con los de Salud.
Informa que vienen representante de Unión
Mundial a solicitar información, sobre el
proyecto de Agua de Candelaria, cuento
mujeres están produciendo -

7.- Solicitud de la Ciudadana Ema
Hernández del Caserío. Pueblo de Centro
Urbano - Solicitud a la Corporación Municipal
Se le entregó un solar ubicado en el Caserío
el Pueblo - 2.- El Comité PRO-OBEA
Eclesiales de la Iglesia Católica, solicita
a la corporación municipal el apoyo, para
la compra de Pinturas - La iglesia la van
pintar, ya que está deteriorada. 3- La
Señora María Santiago Hernández
con numero de identidad 130319423000152
solicita de Venta el Dominio Pueblo de
una propiedad ubicado en aldea de Loma

342

Comisión 4.- Cel Señor Gregorio Diaz González, con numero de identidad el 1322194300018, solicita a la Cei pasada, municipal para que le resuelvan un problema de tenencia de la tierra que posee en su hermano Roberto Diaz Tena con el nombre Roberto Diaz González. - La Cei pasacion Municipal Autanza, al Director de Justicia a dar seguimiento al caso. 5.- Los Tavares Seguimiento al Caso. 6.- Los Tavares Cedra Abely Miranda Lopez con numero de identidad el 1322199900130 solicita la venta de dominio pleno de una propiedad ubicado en el Pital, aldea Santa Cruz, Lempira que lo adquirio por donacion de Edna Jacqueline Lopez.

8.- La Corporación municipal aprueba dar Seguimiento al proceso de dominio pleno a la solicitud presentada a la Cei Edna Abely Miranda Lopez, con numero de identidad 1322199900130, de la propiedad ubicado en el Pital, aldea Santa Cruz.

* El Regidor Francisco Hernandez solicitó un punto a acta donde se manifiesta del perfil del proyecto del Apeo de los malos tratos.

9.- No ha bando mas que tratar se traen la Session y se firme la presente

Jose Francisco Hernandez



Mario Vizcarra

Copán

